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香港文匯報訊據新華社報道，中共中央政治局26日
下午就加強反腐倡廉法規制度建設進行第二十四次集
體學習。中共中央總書記習近平在主持學習時強調，
對違規違紀、破壞法規制度的，要堅決嚴肅查處，不
以權勢大而破規，不以問題小而姑息，不以違者眾而
放任，不留「暗門」、不開「天窗」，堅決防止「破
窗效應」。
習近平強調，我們黨長期執政，既具有巨大政治
優勢，也面臨嚴峻挑戰，必須依靠黨的各級組織和
人民的力量，不斷加強和改進黨的建設、管理、監
督。剷除不良作風和腐敗現象滋生蔓延的土壤，根

本上要靠法規制度。要加強反腐倡廉法規制度建
設，把法規制度建設貫穿到反腐倡廉各個領域、落
實到制約和監督權力各個方面，發揮法規制度的激
勵約束作用，推動形成不敢腐不能腐不想腐的有效
機制。

加大貫徹執行讓鐵規發力
習近平強調，要貫徹全面深化改革、全面依法治國的

要求，加大反腐倡廉法規制度建設力度，把中央要求、
群眾期盼、實際需要、新鮮經驗結合起來，本着於法周
延、於事有效的原則制定新的法規制度、完善已有的法

規制度、廢止不適應的法規制度，努力形成系統完備的
反腐倡廉法規制度體系。
習近平強調，要強化法規制度意識，在全黨開展

法規制度宣傳教育，引導廣大黨員、幹部牢固樹立
法治意識、制度意識、紀律意識，形成尊崇制度、
遵守制度、捍衛制度的良好氛圍，堅持法規制度面
前人人平等、遵守法規制度沒有特權、執行法規制
度沒有例外。要加大貫徹執行力度，讓鐵規發力、
讓禁令生威，確保各項法規制度落地生根。要加強
監督檢查，落實監督制度，用監督傳遞壓力，用壓
力推動落實。

習近平指出，要健全問責機制，堅持有責必問、問
責必嚴，把監督檢查、目標考核、責任追究有機結合
起來，形成法規制度執行強大推動力。問責的內容、
對象、事項、主體、程序、方式都要制度化、程序
化。要把法規制度執行情況納入黨風廉政建設責任制
檢查考核和黨政領導幹部述職述廉範圍，通過嚴肅追
究主體責任、監督責任、領導責任，讓法規制度的力
量在反腐倡廉建設中得到充分釋放。紀律檢查機關要
加大監督檢查力度，對有令不行、有禁不止的，不僅
要嚴肅查處直接責任人，而且要嚴肅追究相關領導人
員的責任。

習近平：對破壞法規制度者不留「暗門」

香港文匯報訊（記者 路艷寧、張恩誠 貴陽
報道）綠色發展和可持續發展已成為時代潮
流，中國也正在積極轉變發展方式，努力實現
綠色發展。正在貴州貴陽召開的「生態文明貴
陽國際論壇2015年年會」上，一些跨國公司
負責人紛紛表達了與中國政府合作的願望，並
表示願意致力可持續發展，促進節能減排。

香港文匯報訊（記者 路艷寧 貴陽報
道）施肥、澆水、培土……第四次赴貴
陽出席生態文明貴陽國際論壇的香港文
匯報董事長、社長王樹成26日參加「培
育生態林」活動，踐行生態文明綠色環
保理念。
26日中午，王樹成抵達貴陽後，旋即
前往位於貴陽觀山湖公園內的「生態
林」。當年嘉賓們種下的小樹苗已形成一
片葱鬱。在志願者的引導下，王樹成為自
己在2013年7月親手種下的桂花樹施肥、
澆水、培土。看到當年種下的小樹苗茁壯
成長，他非常高興。
27日中午，王樹成在貴陽與貴州省委常

委、宣傳部部長張廣智會談。張廣智就香
港文匯報近年來在貴州赴港招商和「千人
赴港培訓計劃」等項目中所做的努力表示
感謝。王樹成表示，今後文匯報將一如既
往對外宣傳好貴州省委、省政府的戰略重
點和中心工作。
香港文匯報副總經理姜增和、貴州辦事

處主任周亞明陪同參加上述活動。
據了解，「培育生態林」是此次論壇
的系列活動之一，從2011年至今年已經
連續舉辦了5屆，旨在通過參會嘉賓身
體力行的植樹活動，傳播生態文明理
念。
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浙中藥抗癌劑在美進入三期臨床

穗荔枝漲價四成 掛綠供不應求

杜青林：走出「青山綠水大道」
香港文匯報訊（記者 路艷寧、張涵坤 貴陽報道）在全
球經濟新常態下，如何適應生態文明與環境保護「新常
態」，成為當今世界面臨的一項緊迫任務。在生態文明貴
陽國際論壇2015年年會上，全國政協副主席杜青林昨日談
到，中國將從五方面走出「青山綠水的康莊大道」。
杜青林說，未來將從全球視野加快推進生態文明建

設，把綠色發展轉化為新的綜合國力。杜青林說，中
國將從五個方面走出「青山綠水的康莊大道」。首
先，大力發展節能環保、新能源等新的綠色產業，形
成生態化、可持續的綠色生產方式；其次，堅持走綠
色城鎮化道路，推進綠色生態城區建設；再次，加大
生態系統和環保力度，依托制度和法律形成有利於綠
色發展的體制機制；第四，普及綠色理念，倡導國民
形成綠色低碳的消費習慣；最後，要加強國際合作，
推動形成2020年以後公平合理的減排協議。

內地全面禁止天然林商伐
香港文匯報訊（記者路艷寧貴陽報道）記者從生

態文明貴陽國際論壇獲悉，從今年起至2017年，內
地將全面停止天然林商業砍伐。今年的重點保護區
域，東北、內蒙古重點國有林區的天然林，已從4
月1日開始全面禁止砍伐。
國家林業局副局長劉東生在貴州參加生態文明貴

陽國際論壇時表示，停止天然林商業採伐將分三步
走：首先，擴大東北、內蒙古重點國有林區停止天
然林商業性採伐試點；在此基礎上，停止國有林場
和其他國有林區天然林商業性採伐；全面停止天然
林商業性採伐。
劉東生說，目前內地有3,681個森林公園、濕地公

園、沙漠公園，森林旅遊和服務業年產值6,500多億
元，僅佔林業全部可開發產值12.6%，增長潛力和
就業空間很大，是生命力極強的新興產業。

香港文匯報訊（記者 張紫晨 北京報道）癌症被稱
為當今世界人類健康的「第一殺手」。浙江中醫藥大
學27日在北京宣佈，具有中國自主知識產權的抗癌中
藥康萊特注射液，經美國食品藥品監督管理局
（FDA）認可通過，進入三期臨床，成為第一個即將
在美國本土進入三期臨床的中藥注射劑產品。經中、
美、俄等多國醫學科研單位的實驗研究和臨床試驗證
明，康萊特對胰腺癌、肺癌、肝癌等中晚期惡性腫瘤
具有顯著的治療效果。
康萊特注射液是中國工程院院士、浙江中醫藥大學教

授李大鵬領銜的科研團隊，歷經20年，運用超臨界
CO2萃取等國際領先技術，從中藥薏苡仁中提取分離
出抗癌活性成分，研製而成的安全、有效、速效且工藝
超前的靜脈乳劑。國家中醫藥管理局副局長于文明表

示，這一成果是中藥創研的重大進展，為中藥走向國際
化邁出了關鍵的一步，具有里程碑式的意義。

提高癌症患者免疫功能
康萊特注射液克服了化療藥損傷人體正常細胞的弊

端，可有效提高癌症患者的免疫功能。美國項目首席專
家Paul Paymack博士表示，康萊特在與常規的化療藥
物連用後沒有顯示比單獨化療要多的毒性，可以增效減
毒。
康萊特注射液在1997年就獲得了國家新藥證書，並
先後被國家中醫藥管理局、科技部等列入「七五」、
「八五」、「九五」、「十五」重大科技攻關課題，
「康萊特注射液美國二、三期臨床」作為國家「十一
五」「重大新藥創製專項」也已通過驗收。

香港文匯報訊（記者胡若璋廣州報道）品嘗荔枝的時
節已到來，不少廣東廣州市民發現今年荔枝價格較去年上
漲二至四成。名氣在外的增城掛綠也在本周末開始登陸各
大水果店，160元/斤（人民幣，下同）的售價並沒有令
市民望而卻步，反而有些供不應求。
目前廣州市場桂味價格普遍高於10元1斤，部分桂味從
去年的每斤9元升至13元，漲幅達四成多；糯米糍則從去
年的每斤12元上漲至約15元，漲幅達兩成多。據悉，今
年掛綠產量非常低，1棵20多年樹齡的掛綠樹產量也不到
30斤，所以就算每斤售價160元，對於周末驅車赴荔枝園
的市民來說，仍供不應求。

荔枝園門票漲價近一倍
相較於去年普遍20至25元的入園門票，今年增城荔枝

園的門票普遍漲至40至45元。黃女士說，一家7口人，
每人40元的門票，雖說任摘任吃，但每人吃下5顆已算很
多。此外，街邊賣桂味11元1斤，但入園採摘帶走要15
元1斤，故不會選擇去荔枝園採荔枝。
記者從廣州發改委獲悉，今年廣州氣候異常，正值荔枝

花期的5月廣州遭遇持續降水，造成廣州市今年荔枝產量
整體減少三至四成。業內人士稱，今年荔枝銷售時間也因
產量減少而將大幅縮短，會影響價格。

香港文匯報訊（記者軼瑋北京報道）中國道教協會
（簡稱道協）第九次全國代表會議昨日在北京隆重開
幕，來自全國各地逾400名道教界代表人士齊聚一
堂，對過去5年道協所做的工作進行總結，同時亦將
在本次會議上選出中國道教協會新一屆負責人。國家
宗教局局長王作安在會上寄語稱，道協應大力弘揚道
教大道至簡主張，並加強抵制商業化影響，規範道教
宮觀管理，樹立道教清淨莊嚴形象。
王作安表示，道教是中國五大宗教中唯一土生土

長的宗教，具有深厚的文化底蘊，是中華傳統文化
的重要組成部分，對國人的思維方式、行為方式產
生了深刻影響。作為道教文化的守護者和繼承者，
道教界要擔當起弘揚中華優秀傳統文化的神聖職
責。

匡正道風尤為緊要
王作安說，「道風正，則道業興」，匡正道風對道

教的持續發展尤為緊要。王作安亦指出，當下有的道
門中人經不住各種誘惑，出現了信仰淡薄、戒律鬆
弛、追逐名利、以教斂財等問題，對內侵蝕風氣，對
外損害了形象。
王作安強調，中國道協對此應該有強烈憂患意識，

要發揮引領作用，樹立法治意識，全面從嚴治教，對
違反教規的行為，要有相應的懲戒制度，切實改變有
規不循、違規不罰的狀況。

國宗局冀道教抵制商業化

論壇上，參會的企業代表表示，要努力與中國政府和
人民在此輪轉型過程中實現多贏局面。作為年會

「跨國公司在中國經濟與環境性中的新機遇」論壇主持
人，中國與全球化智庫(CCG)理事長、國務院參事王輝
耀也表示，促進經濟社會的綠色發展，不僅是跨國公司
的責任，也是其進一步發展的機遇和空間。

增加門店LED照明降低碳排放
與會公司代表認為，在致力於生態保護方面，企業應與
中國共進退。沃爾瑪中國集團高級副總裁宋美鳳（Mag-
gie Sans）表示，沃爾瑪致力於可持續性的發展環境，為
更多人提供就業崗位，還幫助培訓果農科學種植減少對環
境影響，增加門店的LED照明，減少二氧化碳排放。
全球第四大天然氣公司道達爾集團(TOTAL)則積極與
公眾參與節能減排的活動，曾經在南京舉辦過中國首個
以能源為主題的科普展覽，向公眾展示國內、國際領先
能源企業保障能源供給、減緩環境影響、提高能效、節
能減排的努力。

專家：新形勢下的必然選擇
新華社引述與會專家分析指出，根據中國的產業結構
調整政策重新制定其發展戰略，是跨國公司在新形勢下
的必然選擇。以西南省份貴州為例，長期以來，該省以
資源型、高耗能的傳統產業為主，近年來貴州重點發展
電子信息產業、新醫藥和健康養生產業等新興產業。貴
州省副省長王江平表示，貴州今年將重點培育壯大大數
據、大健康、現代山地高效農業、文化旅遊、新型建築
建材五大新興產業，希望與到會的跨國公司一起探索國
際產能合作與培育新興產業相結合。
據悉，本屆論壇年會以「走向生態文明新時代——新
議程、新常態、新行動」為主題。

跨國公司與華合作 實現「綠色增長」
聚貴陽論生態文明 願攜手促可持續發展

■本報董事長、社長王樹成（後左四）與志願者合影
留念。 本報貴州傳真

香港文匯報訊（記者 敖敏輝 廣州報道）廣州
國際龍舟邀請賽27日在珠江水域舉行，作為內
地最大規模的龍舟賽，來自國內外的115條龍
舟同場競技。儘管當日天氣炎熱，大賽仍吸引
數萬人前來觀戰。男子標準龍國際組中，來自
香港的龍舟隊取得佳績，包攬前六名中的 4
席，其中，香港消防龍舟隊更是以絕對優勢奪
得該組別的冠軍。
下午2時許，廣州市長陳建華宣佈龍舟賽決賽

開始，各組龍舟賽展開了激烈角逐。記者看到，
為紀念抗戰勝利70周年，有龍船的隊員們還穿着
軍裝划船。在3萬多名觀眾的吶喊聲中，各龍舟
隊在珠江面揮汗划槳，高速向前。
經過2個多小時的角逐，各項冠軍相繼產生。

在男子標準龍國際組600米比賽中，香港消防龍
舟隊以 2分13秒95的成績奪得第一名，這比預賽
成績大幅提高了30秒。馬來西亞和伊朗龍舟隊分
獲二三名。而香港廣州煌城通信科技有限公司龍
舟隊、屯門區龍舟競賽委員會龍舟隊、香港特別
行政區龍舟聯會龍舟隊分列四至六名。

穗國際龍舟賽港隊獲佳績

■中國道教協會第九次全國代表會議在北京開幕。
網上圖片■今年廣州荔枝價格上漲約四成。 本報廣州傳真

■康萊特注射液在美FDA獲准三期臨床試驗新聞發佈會
現場。 記者張紫晨攝

■論壇在人類非物質文化遺產——侗族大歌中拉開序幕。 新華社


